

**CLUB CYCLISTE CYCLORIZON
CONSEIL D'ADMINISTRATION
PROCÈS-VERBAL # 7 – SAISON 2024**

**Date : 7 octobre 10h00
Chez Josée 120, Latouche, Québec G1E 0B8**

PRÉSENCES

Josée Savard
Marlène Lapierre
Ann Allard – (en Messenger)

Sylvie Quirion
Madeleine Labonté
Pierre Breton

Pierrette Lamontagne
Odette Lapierre

ABSENCES

POINTS	DISCUSSIONS ET DÉCISIONS	SUIVI PAR	ACTIONS
1. Mot de bienvenue	Merci à Josée de nous accueillir. Josée remercie les membres de leur participation.		
2. Adoption de l'ordre du jour	Adopté à l'unanimité avec ajout de l'élément suivant au Varia : <ul style="list-style-type: none"> ○ Camping 2025 		
3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 2 avril 2024	Adopté à l'unanimité;	Pierre	
4. Activité de reconnaissance des bénévoles	<p>Le nombre de bénévoles ayant augmenté, la formule habituelle de souper devient très onéreuse. D'autres options sont envisagées :</p> <ul style="list-style-type: none"> – un brunch qui pourrait coûter autour de 25 \$ / personne pour un total d'environ 1 000 \$; – un 5 à 7 où une consommation est offerte. <p>Il y a une discussion autour du fait de remercier plus tangiblement certains bénévoles plus impliqués; on ressent un malaise avec cette option parce que la ligne est difficile à marquer entre ceux qui s'impliquent beaucoup et les autres.</p> <p>Compte tenu de la générosité générale du Club, on convient qu'il n'est pas nécessaire de remettre plein de certificats cadeau. Les membres et les bénévoles ne s'attendent pas forcément à cela.</p> <p>Il y a une discussion autour de la planification budgétaire générale. Il en ressort que la formule retenue est celle d'un 5 à 7 (breuvage seulement) où on fait tirer quelques prix de présence, environ une dizaine; on remettra 2 certificats de Pacini (50 \$) déjà en main et 8 achetés chez Primeau). L'enveloppe générale serait autour de 1 200 \$. L'événement aurait lieu le jeudi 17 octobre à l'Arsenal (à valider), sinon chez Archibald.</p>	Ann	Organisation de l'activité.
5. Soirée de clôture	Ann résume les préparatifs de la soirée. Tous les éléments sont pas mal prêts et les personnes qui rencontrent des problèmes d'allergies sont identifiées.	Ann	Organisation de l'activité.

	<p>Des bières de microbrasserie seront disponibles sur achat. Un micro sera disponible.</p> <p>Des certificats cadeau seront remis : 2 avalanche (25 \$; déjà en main) et 3 de 25 \$ à acheter de Primeau.</p>	Odette	Achat de 11 certificats-cadeau de 25 \$ chez Primeau.
6. Assemblée générale et élections au CA	<p>Josée souligne l'importance de recruter des personnes pour remplacer les départs. Marlène informe le CA qu'elle restera finalement en poste. Le seul à pourvoir serait celui d'Ann. Les noms de Michelle Leclerc, Karen Lavoie, André Morin, Dominic Lambert, Cimon Bégin, Dominic Lambert, Myriam et Doris St-amant sont mentionnés.</p> <p>La question de l'augmentation des coûts généraux est abordé et il est convenu qu'il faudrait augmenter la cotisation cette année. On propose que l'augmentation soit de 5 \$ cette année, pour une cotisation annuelle de 50 \$. Celle-ci sera proposée à l'assemblée générale. On verra s'il est nécessaire de l'augmenter à nouveau l'année prochaine (55 \$).</p> <p>On discute de la pertinence de charger des frais pour les activités thématique. En raison de la complexité de la gestion des inscriptions et de l'incitatif à participer, il est convenu de garder ces activités gratuites, quitte à augmenter la cotisation en conséquence.</p> <p>La comptabilité du Club est complexifiée par le fait que notre année financière se termine au 30 septembre. On a donc des dépenses d'une année d'activité qui s'étalent sur 2 années financières. Une vérification sera faite pour voir comment on pourrait changer le tout pour le 30 novembre ou le 31 décembre. Le cas échéant, une résolution à cet effet sera soumise à l'Assemblée générale.</p> <p>L'ordre du jour de l'Assemblée est examiné. L'odj sera identique à l'année dernière en changeant le libellé « Identification des bénévoles » pour « Invitation aux bénévoles ». Un point sera ajouté au besoin concernant le changement de la date de début et de fin d'année financière.</p>	Ann et Josée	Démarches pour sonder l'intérêt des remplaçant potentiels.
		Pierre	Formuler une recommandation pour l'Assemblée générale
		Josée, CA	Validation
		Pierre	Formuler une résolution

7. Proposition de vêtements de Simon Bernier	<p>Suite à l'intention de Simon Bernier de déposer une proposition pour fournir des vêtements au Club l'an prochain, la discussion tourne autour du besoin de changer de fournisseur (potentiellement autres formes et tissus). La qualité des vêtements de Nativo ne faisant pas l'unanimité et les prix de Simon semblant intéressants, on convient qu'on pourrait le rencontrer pour qu'il nous présente ses produits. Le design actuel nous appartenant, on pourrait le conserver. Cette rencontre pourrait avoir lieu lors du premier CA suivant l'assemblée générale.</p>	<p>Josée</p>	<p>Contacter Simon, le moment venu.</p>
8. Varia	<p><u>Camping 2025</u></p> <p>Pierrette présente la démarche faite auprès d'un camping KOA dans la région des Mille-Îles. Globalement, un site reviendrait à environ 275 \$ / personne / semaine pour un site 2 services (150 \$ de plus pour un 3 services). Tout devrait être payé à la réservation (12 280 \$). Des chalets et des roulottes sont aussi disponibles. L'objectif serait d'éviter au Club de déboursier un très gros montant pour la réservation.</p> <p>Afin d'éviter qu'il y ait trop peu de participants, un sondage d'intérêt sera fait auprès des membres. Si on obtient un nombre suffisant de personnes intéressées, celles-ci seraient recontactées pour s'engager à s'inscrire rapidement. La façon de procéder par la suite reste à préciser.</p>	<p>Pierrette</p>	<p>Faire un sondage et valider leur intérêt/volonté à s'inscrire tout de suite.</p>
9. Levée de la rencontre	<p>La rencontre est levée à 13h. La prochaine rencontre aura lieu le lundi 18 novembre, à 13h30 chez Odette et Pierrette. Elle sera suivie d'un 5 à 7 de transition. Le tout reste à valider selon la disponibilité de Simon Bernier.</p>	<p>Josée</p>	<p>Valider la disponibilité de Simon et Ines.</p>